

Professur für Betriebswirtschaftslehre, insb. Unternehmensfinanzierung und Kapitalmärkte

Fachbereich IV - BWL  
Universitätsring 15  
54296 Trier  
Tel. +49 651 201-2722/2725  
Fax +49 651 201-3841  
adam-mueller@uni-trier.de  
finance.uni-trier.de

26.03.2025

## **Veranstaltungen im Sommersemester 2025**

Im Sommersemester 2025 bieten wir Ihnen die nachstehend näher beschriebenen Veranstaltungen an. Wir bitten alle Studierenden, sich für alle Veranstaltungen zu registrieren, um auf Stud.IP Zugang zu den Links für die elektronischen Formate und den Vorlesungsunterlagen zu bekommen.

In the Summer Term 2025, there will be two *postgraduate courses offered in English*. Students are required to register for the respective courses in order to gain access to the relevant study material on Stud.IP.

### **Bachelor-Studium/Undergraduate Program**

#### **Kolloquium für Bachelor- und Master-Abschlusskandidaten**

(Nr. 14202595, 2 SWS): Adam-Müller, Flick, Wollscheid

Diese Veranstaltung wird dienstags von 12:15 bis 13:45 Uhr in deutscher Sprache durchgeführt. Der Raum wird zeitnah bekannt gegeben. Falls nötig, werden Raum und Zeit noch geändert. Bitte beachten Sie das Merkblatt für Bachelor- und Masterarbeiten.

Die erste Sitzung findet am Mittwoch, den 30. April 2025 um 08:30 Uhr in Raum N1 statt.

### **Master-Studium/Postgraduate Program**

#### **Kolloquium für Bachelor- und Master-Abschlusskandidaten**

(Nr. 14202595, 2 SWS): Adam-Müller, Flick, Wollscheid

Diese Veranstaltung wird dienstags von 12:15 bis 13:45 Uhr in deutscher Sprache durchgeführt. Der Raum wird zeitnah bekannt gegeben. Falls nötig, werden Raum und Zeit noch geändert. Bitte beachten Sie die weiterführenden Informationen unseres Merkblatts für Bachelor- und Masterarbeiten.

Die erste Sitzung findet am Mittwoch, den 30. April 2025 um 08:30 Uhr in Raum N1 statt.

**Forschungsprojekt Teil 1 – „Unternehmensbewertung in Theorie und Praxis“**

*(Seminar, Nr. 14202447, 4 SWS): Adam-Müller, Wollscheid*

Diese Veranstaltung wird unregelmäßig mittwochs im Zeitraum von 08:30 bis 11:45 Uhr in Raum N 1 in deutscher Sprache durchgeführt. Bitte beachten Sie die weiterführenden Informationen unseres Merkblatts für Forschungsprojekte.

Die erste Sitzung findet am Mittwoch, den 30. April 2025 um 10:15 Uhr.

**Module „Finance B“: Project Finance**

*(Seminar, Nr. 14202524, 4 SWS): Adam-Müller*

Case study seminar in English with student group work and take-home assignment. Sessions will take place on Thursdays from 08:30 to 11:45hrs, room C 502, and Fridays from 8:30 to 11:45hrs. However, most weeks of term will not use all available slots. The average teaching time per week will be four hours. First session on Friday, 2 May 2025 at 8:30hrs.

**Module „Sustainable Finance“**

*(Seminar, Nr. 14202618, 4 SWS): Adam-Müller*

Seminar in English with student group work and take-home assignment. Sessions will take place on Tuesdays from 14:15 to 17:45hrs, room C 502. However, most weeks of term will not use all available slots.

First session on Tuesday, 29 April 2025 at 14:15hrs.